



Armenta se reúne con Monreal y diputados federales para buscar recursos para saneamiento del Atoyac

Tras una reunión con el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, el gobernador electo de **Puebla, Alejandro Armenta Mier solicitó apoyo en recursos para el rescate del río Atoyac**, en la mejora de las **rutas del volcán Popocatepetl** e impulsar la **creación de la ciudad de la Tecnología en Ciudad Modelo**.

El mandatario electo realizó una **mesa de diálogo privada** con legisladores federales de la cuarta transformación para **consolidar una agenda común para el beneficio de Puebla** y que siga con el segundo piso marcado desde la Federación.



<https://www.diariocambio.com.mx/2024/puebla/armenta-se-reune-con-monreal-y-diputados-federales-para-buscar-recursos-para-saneamiento-del-atoyac-video/>